

暮ら

を寸る

政

すげのや支援の輪を草の根で広げてください

「いのちを大切にするまち」大きく前進

他市と比べても抜群の実績

げのや市政の4年間

大切にするまち」

が前進しています。

で正規の保険証を発行しているのは母子世帯や乳幼児のいる世帯に無条

支払わなければなりません。

保険証の取り上げ

(資格証明書の発行

高すぎる国保税を払えない

世帯が増えて

ます。

政府は、

国保税を納めない世帯から国民

ますます

貧困」

の嵐が吹きよせてい

全国で年収二〇〇万円以下

年以上滞納すると国保証を取り上げる冷たい市政が続 市(当時)のなかで最悪でした。 ても国保証を発行し資格証明書はゼロに。「 菅谷さんが市長になるまでの松本市は、国保税を一 菅谷市長就任時の「資格証明書」の発行は県下17 いまでは滞納があっ いのちを

松本市

県下19市のなかで松本市だけです。 件で正規の保険証を発行しているの



安心して子育てできるまちへ

発達障がいなど、困難をかかえた子どもたちのための 夜間急病センター)ができ、子どもの医療費無料化は すすみました。子どもの夜間救急体制 (小児科・内科 就学前まで所得制限がなくなりました。保育料が引き 教員も増やされました。 菅谷さんが市長になってから、子育て支援が大きく 30人学級は小学校6年まで拡大。

公共事業優先から 市民生活に

コ物」中心だった前市政のや かわりました。 祉に重点をおいた予算に切り り方をあらため、 市民芸術館などの「

金の使い方が大きく変わりますげのや市政の4年間で税 軸足をおいた予算に 全予算にたいする割合 27.3 民生費 25.0 20.0 建設費 18.0 すげのや市長就任

「子育で支援の充実において、 「子育で支援の充実において、 保育園は重要な役割を担って、 保育園すので、民営化は考え おりません」(08年2月議 ておりません」(08年2月議 ておりません。

松本民報

2008年3月号外

発展を

連絡先 松本市井川城 1-5-3 日本共産党中信地区委員会 電話 27-1122 日本共産党も参加する「明るい民主市政をつくる市民の会」は、すげのや昭氏を「支援」しています。 日本共産党の見解を紹介します。